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(１)概要 

・開催日時：令和４年 6月 25日(土)13時 30分～15時 00分 

・開催場所：蓬田村ふるさと総合センター 

 

(２)ワークショップのテーマ 

〈私たちのサードプレイス探し〉 

※サードプレイスとは、自宅や職場、学校とは別の心地よい第３の居場所 

 

(３)ワークショップの記録 

 

Ａ班の発表 

私たちが考えるサードプレイス 新庁舎の使い方と要望 

サードプレイスについて、お金を使う事

と運動に関する事、その他の３つに分け

てみました。お金を使うサードプレイス

は、コンビニ、生協、雑貨屋、カラオケ、

カフェ等が挙げられました。運動系では、

玉松台野球場や、バスケットコート、公園

など、体を動かす場所が挙げられました。

その他としては、図書館といった勉強す

る場所が挙げられました。 

役場に対する改善点は暗い、人が多い、狭

い、夏は暑く冬は寒い等が挙げられまし

た。新庁舎への要望は、広くしてほしい、

過ごし易い環境にしてほしい、オープン

な休憩室、調理場がほしい、ＷiＦi がほ

しい等があげられました。 

Ｂ班の発表 

私たちが考えるサードプレイス 新庁舎の使い方と要望 

Ｂ班で出た意見を、大きく「集団」と「個 

人」に分けました。集団で利用するサー 

ドプレイスでは、ジムなど運動に関係す 

るもの、カフェなどの食に関係するも 

の、勉強スペースなどの学習や子どもに 

関係するもの、芝生ベンチなどの屋外に 

関係するもの、運動ができたり、機器が 

借りられたりするなどの機能について 

の意見が挙がりました。個人で利用する 

サードプレイスでは、読書や映画など、 

出した意見が実現すると自分たちも行っ

てみたいと思えるような場所になるので

はないかと思いました。 

第１回蓬田村新庁舎使い方ワークショップ 
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趣味に関するものや、PC作業室や休憩ス 

ペースなど個人での作業に利用できるも 

のについての意見が出ました。 

Ｃ班の発表 

私たちが考えるサードプレイス 新庁舎の使い方と要望 

Ｃ班では、村内のサードプレイスが“玉松

台、古城の沼”しか浮かばなかった為、市

内に広げて考えてみました。市内では、公

園、水族館、海等が挙げられました。 

新庁舎に欲しい場所は、マンガを読んだ

りできるスペースや、カフェのようなも

のが欲しいと思いました。 

誰でも気軽に立ち寄れるようにしてほし

いです。また空調設備を整えてほしい。 

北原啓司教授の講評 

今回のワークショップでは、皆さんのサードプレイスを挙げて発表してもらいまし

たが、各班それぞれ特徴があり非常に興味深いものでした。 

これから設計事務所が機能的にまとめていくのですが、今日皆さんが意見を出し合

ったことで、思いもよらなかったヒントが見つかったり、改めて重要性に気づいたり

しました。そして何より皆さんが新庁舎に対し関心が生まれたと思います。 

次回のワークショップも楽しみにしております。 

 

各班発表の様子 

Ａ班 
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Ｂ班 

 

 

Ｃ班 

 


